<u>L'Une...</u> Sans domicile fixe...(83)

Mars 2007 Mexique...suite...

Mazatlán...

...le 5 mars 2007...

Visite de la ville, suite...

Nous poursuivons notre visite en passant par le marché municipal.

Les marchés sont toujours des lieux animés et colorés, un des meilleurs endroits pour ressentir le pouls d'une ville et en admirer les couleurs locales.

Certaines scènes sont parfois inusitées. En voici quelques-unes :



Un boucher découpant une carcasse sur un des comptoirs d'une allée du marché, parmi la foule



Une tête de bœuf? On voit d'ailleurs un oeil





Des belles têtes de porc encore souriant





Les pattes (que peut-on faire avec ?)

L'extérieur du marché municipal

Nous marchons ensuite vers le quartier historique et la cathédrale tout en découvrant des boutiques originales et elles aussi très colorées.

Dont une de vêtements très huppées pour les dames et les demoiselles, vêtements réservées certainement pour des occasions bien spéciales.

En voici quelques exemples :





Les robes...





...les accessoires

Avez-vous déjà vu quelque chose de semblable chez nous ?

À suivre...